

Imprimir

Además de a María Fernanda Cabal parece que a Mauricio Botero le gusta mucho el candidato Milei en Argentina. Escribe una columna[1] en la cual destaca muchas cosas positivas de Milei, sin mencionar, prudentemente, las barbaridades que ha planteado. Afirma, por ejemplo, que “Milei no anda en rodeos o circunloquios. Sus propuestas son concretas, aunque muchas de ellas de difícil realización...” Y destaca algunas de sus demoledoras frases, que por cierto comparte con entusiasmo. Por ejemplo:

- “La verdadera grieta es entre los que laburamos y nos rompemos el lomo generando riqueza, y los parásitos de la política.”
- “Estamos ante el final del modelo de la casta, ese modelo basado en una atrocidad que dice que donde hay una necesidad hay un derecho, pero se olvida de que ese derecho alguien lo tiene que pagar.”
- “El socialismo es una máquina de generar miseria.”

Contundente Milei, como su admirador Botero. Concreto pero mentiroso, ocultador y mistificador, como su promotor Botero.

La verdadera “grieta” es la distancia entre un puñado de capitalistas que concentran la propiedad del dinero y los medios de producción y viven a costa de millones de trabajadores. No creo que se rompan mucho el lomo trabajando los dueños del gran capital, serán sus trabajadores asalariados, la mayoría de ellos con ingresos muy bajos. La riqueza la generan sus trabajadores, ellos se apropian de todo el excedente. Posiblemente algunos de ellos trabajan mucho, pero hay una grieta enorme entre trabajar coordinando y controlando a miles para extraer una ganancia, que trabajar de sol a sol para obtener apenas lo básico para vivir. Botero, como Milei, engaña, falsea, deforma.

Esa atrocidad de decir que donde hay una necesidad hay un derecho, la establece la propia Constitución Política. Para la dupla Milei Botero si la gente tiene hambre y se desnutre, es una atrocidad afirmar que tiene el derecho a alimentarse. Si alguien no tiene donde vivir, es una atrocidad decir que tiene el derecho a una vivienda. Lo que habría que preguntarse y responder es por qué la maravillosa y libre sociedad capitalista, que tanto admiran, no les garantiza cosas tan básicas a sus ciudadanos. Milei y Botero optan por ni siquiera

preguntarse esto. Les incomodan las declaraciones universales de derechos humanos y la Constitución Política.

El socialismo es una máquina de generar miseria. Las experiencias socialistas hasta el momento no confirman lo afirmado por Botero-Milei y habría además que ponerlas en contexto. Seguramente están pensando en Cuba, pero la situación es muy diferente en las otras experiencias socialistas y comunistas en el mundo. Sin embargo (y a pesar del embargo), Cuba, mucho más pobre materialmente que Colombia, nos ha dado sopa y seco en muchos indicadores sociales, a pesar del bloqueo. Y nos derrota en deporte de lejos. De otra parte, hay que ver lo que ha hecho el partido comunista en China, que ya tiene a este país de tú a tú con los Estados Unidos. O examinar la experiencia de Vietnam país dirigido también por un partido comunista. Han tenido mucho más éxito los partidos comunistas en estimular el crecimiento económico y la reducción de la pobreza, que todos los gobiernos colombianos en manos de partidos favorables al capitalismo.

Botero oculta la viga en el ojo propio. En Colombia hay millones de personas en la miseria (no solo material), lo mismo que en Argentina y hasta dónde llega mi información ninguno de ellos es un país socialista. En el mundo más de 700 millones de personas viven en extrema pobreza, la gran mayoría de ellas en países capitalistas. Y otros miles de millones viven en la pobreza “normal” en países capitalistas. La máquina de generar miseria más grande en la historia de la humanidad ha sido el capitalismo.

María Fernanda Cabal, la Milei colombiana, lanzó hace unos días su precandidatura a la presidencia de la República. Constantemente acusa al gobierno de Petro de ser un gobierno socialista. En su limitada comprensión de la realidad Cabal considera socialismo tanto a un gobierno en un Estado capitalista que promueve una mayor intervención del Estado como al socialismo de la Unión Soviética, de Cuba o de China. Montada en una tractomula, afirma que el cambio “no es con el socialismo de ideas arcaicas, el cambio es a lo moderno”.

Infobae dice que la Cabal tiene un “característico estilo directo[2]” y ella misma afirma en las entrevistas ser frentera. Efectivamente dice muy claro que está en contra del socialismo lo

cual implica, aunque no lo dice tanto, que es partidaria del capitalismo. Si es así, es claro que María Fernanda Cabal es partidaria de:

- Una sociedad en la cual los seres humanos no son iguales: unos son patronos, dueños del dinero y los medios para producir y otros son trabajadores asalariados o por cuenta propia que solo tienen su propia fuerza de trabajo para vender y poder vivir o algunos precarios medios para producir.
- Una sociedad en la cual los capitalistas dominan a los trabajadores y los ponen a trabajar a su servicio; en la cual los trabajadores son libres de escoger dónde buscar empleo y a quien someterse.
- Una sociedad en la cual los trabajadores elaboran todo el producto, pero se quedan solamente con una parte de él siendo forzados a entregar el resto a los patronos.
- Una sociedad en la cual los trabajadores no son seres humanos sino un costo laboral que los capitalistas intentan reducir al mínimo posible; como decía el ministro Carrasquilla el salario mínimo es ridículamente alto para los capitalistas.
- Una sociedad en la que la gran masa de trabajadores obtiene ingresos que apenas les permiten sobrevivir precariamente y en la cual muchos ni siquiera tienen para alimentarse adecuadamente, ni una vivienda digna.
- Una sociedad que condena al desempleo a millones de personas, o las obliga a migrar para encontrar oportunidades en otros países, o somete a muchos a la mendicidad, la prostitución y la delincuencia.
- Una sociedad que le niega el derecho de propiedad sobre medios de producción y un patrimonio personal digno a la gran mayoría de los trabajadores.
- Una sociedad en la cual no se cumple la mayoría de los derechos fundamentales establecidos en la Constitución.
- Etcétera

María Fernanda Cabal no es frentera, todo lo contrario. Lo que busca con las palabras de libertad y orden es ocultar la esclavitud y la anarquía del sistema capitalista en Colombia y sus nefastas consecuencias para los trabajadores. Su propósito es continuar engañando a los trabajadores con palabras vacías sobre un cambio moderno. Lo triste es que seguramente logrará, como Milei, que voten por ella millones de trabajadores pobres y explotados.

---

[1]

<https://www.elspectador.com/opinion/columnistas/mauricio-botero-caicedo/milei-el-candidato-de-los-jovenes-argentinos/>

[2]

<https://www.infobae.com/colombia/2023/09/15/maria-fernanda-cabal-se-fue-contra-el-gobierno-en-anuncio-de-campana-electoral-a-la-presidencia-se-les-pegó-la-caja-a-los-del-cambio-en-primera/>

Alberto Maldonado Copello

Foto tomada de: RTVC Noticias